



Die Maturantinnen und Maturanten der Region hoffen auf zahlreiche Ballgäste

SILKE WALCHER

Die Woche darauf zieht das Alte Gymnasium Leoben nach: In den Kammersälen Donawitz wird sich am Samstag, dem 18. Oktober, orientalischer Flair breit machen, denn die Maturanten entführen unter dem Motto „Balladin – Raus aus der Lampe, rein ins Leben“ die Ballgäste in das Märchen von 1001 Nacht. Einlass ist hier bereits ab

19 Uhr, die Polonaise geht um 20 Uhr über die Bühne.

Die Freizeitanlage Zechner in Kobenz verwandelt sich am Samstag, dem 25. Oktober, in ein Casino: Die Maturaklassen der HTL Leoben laden ab 19.30 Uhr zu ihrem Ball unter dem Motto „Roulette Royal – Drehen wir das Rad der Zukunft“. Um 20.30 Uhr startet die Polonaise.

Die Maturanten des Europagymnasium Leoben brechen am Samstag, dem 8. November, aus dem Gefängnis aus: Ihr Ball in den Kammersälen Donawitz steht nämlich unter dem Motto „Prison Break – Nach acht Jahren Ausbruch in die Freiheit“. Ab 19.30 Uhr sind die Türen geöffnet, um 20.30 Uhr steht die Polonaise am Programm.

Die Balltermine im Überblick

Morgen, 11. Oktober: Borg/BHAK Eisenerz, Kammersäle Donawitz

18. Oktober: Altes Gymnasium Leoben, Kammersäle Donawitz

25. Oktober: HTL Leoben, Freizeitanlage Zechner Kobenz

8. November: Europagymnasium Leoben, Kammersäle Donawitz

22. November: HLW Leoben, Kammersäle Donawitz



Der traditionelle Bieranstich durfte nicht fehlen KK

Der Bieranstich wurde von SPÖ Landesparteivorsitzenden Max Lercher und Kammerns Bürgermeister Karl Dobnigg mit Unterstützung der 3. Landtagspräsidentin Helga Ahrer und Vizebürgermeister Johann Ruppnig durchgeführt.

Im Zuge der Schlussverlosung konnte sich Tatjana Katalan über einen Reisegutschein freuen. Der Reingewinn des Festes kommt den Kinderfreunden Kammern für den Ankauf von Spielgeräten sowie für die Erhaltung des Kinderfreundeheims zugute.

LEOBEN, WIEN

Montanuni begeisterte bei Langer Nacht der Museen

Die Montanuniversität Leoben war wieder Teil der Langen Nacht der Museen, mit umfangreichem Programm.

Bei der diesjährigen Langen Nacht der Museen war die Montanuniversität Leoben mit vier interaktiven Stationen im Technischen Museum Wien vertreten. Als Hauptsponsor der Sonderausstellung „More than Recycling“ zeigte die Montanuni, wie Forschung aus Leoben nachhaltige Lösungen für die Zukunft liefert.

An den Stationen erklärten Expertinnen und Experten der Montanuniversität anschaulich, wie Materialien wiederverwertet und Ressourcen geschont werden können - vom



Das Highlight: „Upcycling: von der Dose zur Münze“ MUL/FAZOKAS

Aludosen-Upcycling bis zur Wiedergewinnung wertvoller Rohstoffe aus geschredderten Smartphones-Teilen.

Als besonderes Highlight war das Programm „Upcycling: von der Dose zur Münze“ des Lehrstuhls für Nichteisenmetallurgie zu sehen. Hier konnten die Besucherinnen und Besucher live miterleben, wie aus Aluminiumdosen kleine Souvenirs in Form geprägter Münzen entstanden - eine Aktion, die großen Anklang fand. So wurden an diesem Abend insgesamt rund 1000 Stück ausgegeben.



LEOPOLDSTEINERSEE

Tolle Stimmung und gute Musik

Zum 25. Mal lud die Stadtmusikkapelle Eisenerz zum Weisen- und Echo-bläsertreffen an den Leopoldsteinersee.

STADTMUSIKAPPELLE EISENERZ